

Belarús y Cuba firman acuerdos de cooperación (+Fotos)



Minsk, 23 oct (RHC) Ante la presencia del presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, y su par belaruso, Alexander Lukashenko, ambos países firmaron acuerdos de cooperación, en una ceremonia efectuada en el capitalino Palacio de la Independencia.

En el encuentro se rubricó un Memorando de entendimiento entre los ministerios de ambos países dirigido a proporcionar un marco legal para la colaboración en asuntos legales.

Por la parte cubana, firmó el citado documento el embajador de la nación caribeña en este país, Juan Valdés Figueroa, y por la parte belarusa, el ministro de Justicia Oleg Slichevsky.

El jefe de la misión diplomática de la nación caribeña rubricó con la Directora General de la Empresa Unitaria Agencia Telegráfica de Belarús (Belta), Irina Akulovich, una actualización del acuerdo de intercambio de información entre ese medio y la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina.

Además, el titular belaruso de Educación, Igor Karpenko, rubricó con Valdés Figueroa el Programa de desarrollo de la colaboración entre el ministerio de Educación Superior de Cuba y la cartera de Educación de ese país en la esfera de altos estudios para los años 2019-2021.

De igual forma, el embajador cubano firmó, junto al presidente del Comité Estatal de Ciencia y Tecnología de esa nación, Alexander Shumilin, el Programa ejecutivo de Cooperación científico-técnica e innovación cubano-belarusó para los años 2020-2022.

La declaración conjunta de ambos mandatarios se pronuncia por continuar con la profundización en el futuro de los nexos en la esfera política, comercial, económica, industrial, agrícola, docente y científico-técnica.

La Habana y Minsk destacaron la coincidencia de posiciones de ambos estados en casi todos los temas de la agenda internacional y se pronunciaron por el refuerzo de la paz y la estabilidad en el orbe.

Asimismo, confirmaron su interés mutuo en la coordinación estrecha de los esfuerzos para ampliar la cooperación en la arena internacional y rechazaron la politización del tema de los derechos humanos.

Cuba y Belarús destacan en la Declaración Conjunta su rechazo a las medidas punitivas unilaterales, pues ello solo lleva a nuevas disputas entre las naciones y remueve los cimientos del derecho internacional.

En la jornada, el jefe de Estado cubano colocó en nombre del pueblo cubano una ofrenda floral en honor a los héroes caídos bielorrusos y visitó el Museo de la Gran Guerra Patria, que fue recorrido en 1972 por el líder cubano Fidel Castro.

Después de colocar la ofrenda floral en memoria de los caídos, hijos de esta "Ciudad héroe", el presidente de [#Cuba @DiazCanelB](#) visitó el Museo de la Gran Guerra Patria, que fue visitado en 1972 por [#Fidel. pic.twitter.com/rBNrRg7sJs](#)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [October 23, 2019](#)

También visitó la Academia de Administración adjunta al presidente de Belarús, la cual constituye la principal institución del sistema de capacitación y superación profesional del personal en la esfera de la dirección. **(Fuente: [PL](#))**

En la tarde de su segundo día en [#Belarús](#), el presidente [@DiazCanelB](#) visitó la Academia de Administración adjunta al presidente de [#Belarús](#), que es la institución principal del sistema de capacitación y superación profesional del personal en la esfera de la dirección. [pic.twitter.com/BOfd5ugfNq](#)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [October 23, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205644-belarus-y-cuba-firman-acuerdos-de-cooperacion-fotos>



Radio Habana Cuba